

修学旅行の思い出～みんなの作文より抜粋・まとめ その1～

<出発>

△5月15日。この日私は4時に起きた。…駅に向かって歩いているとマミーがきた。忘れた靴下を届けに来てくれたようだ。私は靴下をもらいみんなと電車に乗ってからの新幹線にのった。新幹線の中で食べるじゃがりこはかくべつだった。(A.T)
△新幹線で思いついたこと。目をつぶれば飛行機感覚のりごこち。(Y.M)



<平和学習>

△被爆体験講話で印象に残ったエピソードは、電車の中でつり革を持っていた手がちぎれたままとのこされていました。原爆はあってはいけない物だと思いました。(Y.H)
△原爆ドームにいきました。見たときは本当にこうゆうことがあったんだと思いました。鉄骨が曲がっていたりまるで作り物のような感じでした。原爆の恐ろしさを知りました。(K.K)
△平和資料館では思った以上に苦しかったです。特に3つのことが印象に残りました。1つ目はポスターです。ただ水がほしかった。黒い水でも飲んでしまうほどという事を想像すると申し訳なくなりました。2つ目は死の斑点でのた男の人の写真。これが出た時の男の人の気持ちを考えると涙が出そうになりました。3つ目は家族への手紙をみたことです。国にとっては1人でも、私たちには全てだったなど胸がいっぱいになりました。(N.K)

<民泊>

△早朝から船に乗って網の回収作業を行いました。16種類の魚がとれました。嵐からは船に乗って無人島で遊びました。サップというカヌーみたいな乗り物やクラゲ投げをしてとても満喫しました。(R.O)
△夕方からはみかんの木を切った。切ることはそう簡単ではないことがわかった。ハサミで切るときは簡単だが、太い枝を切るときは大変だった。電動のこぎりを使いたくなかった。(Y.M)
△修学旅行は全部楽しかったけど、一番印象に残っているのは2日目です。…夜ご飯は私が苦手なしいたけがでてきたけど、分厚くてコリコリしてて美味しかったです。(K.M)
△僕が修学旅行で1番思い出に残っているのは民泊で五右衛門風呂をわかしたことです。…ぼくは五右衛門風呂をわかすどころか見ることがはじめてだったので少し興奮しました。…木を繰々と入れたり火が消えかけたらふたをして風を送ったりしていると、前日よりも早く温度があがりました。もしもまた五右衛門風呂を沸かすことがあればがんばりたいです。(S.S)
△車で家まで連れて行ってくれる時、少しスピードをゆるめながら近くの建物を紹介してくれたりしました。またスピードをゆるめたと思ったら「ここからあそこの看板までオレの家」って言われました。10mくらいあってみんな一瞬理解できてませんでした笑(S.D)
△魚を1日目の夕方にさばきました。うろこを取るのがとても楽しかったです。2日目は魚釣りをしました。なななんと魚が7匹もつれました。その魚をさばいて食べました。めっちゃおいしかったです。(R.H)
△進水式に行って、おもちを沢山とりました。周りのおばちゃん達のパワーがとても強かったです。(K.T)
△あかもくという海藻をはじめて食べました。シーカヤックもしました。全力でこぎすぎたのでメッチャけがをしました。でもそのあと釣りをして温泉に入ってとってもよかったです。(S.I)
△大崎上島の人は自然について色々なことを知っていて、竹には殺菌作用があって、流しそうめんができるとか、夜に電気をつけていたら虫は人に寄ってこないなど様々なことを学びました。…朝は五時半ぐらいに民泊の家にいたニワトリが起こしてくれました。(K.N)

<サイクリング>

△三日目はサイクリングをしました。民泊班三人で同じ刑の自転車に乗ってサイクリングをしてすごく楽しかったです。(原文のまま)(M.F)

